

Sie befinden sich hier: Startseite » Rathaus » Archiv » Pressemitteilungen

Pressemitteilungen

VORBILDLICHE STRAßENGESTALTUNG - 09.06.2016

Artikel vom 09.06.2016

Heubach, den 08.06.2016

Vorbildliche Straßengestaltung

Heubach holt sich Anregungen für Straßengestaltung - Besichtigungsfahrt nach Rudersberg

Die Lärmaktionsplanung der Stadt Heubach steht kurz vor dem Abschluss und auch die Stadtkersanierung nimmt wieder Fahrt auf. In diesem Rahmen werden auch bauliche Veränderungen und Geschwindigkeitsreduzierungen an den Landesstraßen im Stadtgebiet diskutiert. Ziel dieser Überlegungen ist neben einer Lärmreduzierung eine Steigerung der Verkehrssicherheit und eine Verbesserung der Aufenthaltsqualität in der Heubacher Innenstadt.

Die Gemeinde Rudersberg im Rems-Murr-Kreis hat ähnliche Maßnahmen bereits umgesetzt. Um sich davon ein Bild zu machen und Anregungen für die Gestaltungsmöglichkeiten in Heubach mitzunehmen, unternahm am Donnerstag eine Delegation von Heubacher Stadträten, Rathausmitarbeitern und interessierten Bürgern gemeinsam mit Bürgermeister Frederick Brütting eine Besichtigungsfahrt nach Rudersberg.

Der Rudersberger Bürgermeister Martin Kaufmann begrüßte die Delegation im Rathaus und erläuterte die verkehrsrechtlichen, gestalterischen und städtebaulichen Maßnahmen, die in Rudersberg vorgenommen wurden: Die Ortsdurchfahrt wurde von 10 m auf 6,50 m verengt. Unterstützt hat man diese Fahrbahnverengung noch durch gestalterische Maßnahmen, wie alleenartige Straßenlaternen und große massive Blumenkübel. Im Zusammenspiel mit einer an eine Fußgängerzone erinnernden Straßengestaltung, bei der die Straßenbeläge zwischen Asphalt und Pflastersteinen wechseln, wurde in Rudersberg erreicht, dass Autofahrer langsamer fahren und mit Fußgängern und Radfahrern besser kommunizieren. Außerdem wurde die Aufenthaltsqualität an der Ortsdurchfahrt stark verbessert, was Passanten zum Verweilen einlädt. Darüber hinaus wurde der Verkehr durch einen Kreisverkehr und streckenweisen Geschwindigkeitsreduzierungen auf Tempo-30 entschleunigt, um fließenden Verkehr zu ermöglichen.

Von der Rathaustrasse aus beobachtete die Heubacher Delegation die Verkehrssituation aus der Vogelperspektive, bevor man sich dann noch bei einem Gang entlang der Ortsdurchfahrt weitere interessante Eindrücke verschaffte.

Weitere Informationen über das Projekt in Rudersberg findet man im Internet unter: www.ortsdurchfahrt-rudersberg.de.

Am Dienstag den 28. Juni wird sich der Gemeinderat in seiner Sitzung abermals mit der Stadtkersanierung beschäftigen und hierzu einen Beschluss fassen. Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind ab 18 Uhr herzlich in die Silberwarenfabrik eingeladen.

